

Protestaktion: SO NICHT!

Nein zur Abbaupolitik

Donnerstag, 22. Nov. 2012

13.00 bis 13.45 Uhr

Rathausplatz Bern

**Empörung über Ausdünnung der
Linien 7 und 8**

Das Personal ist empört über die Kürzungsanträge des Regierungsrates bei Bernmobil. Der Regierungsrat torpediere mit der Ausdünnung der Linien 7 und 8 in fahrlässiger Weise die Tramregion Bern. Mit dieser Aktion vernichtet der Regierungsrat Arbeitsplätze. Bei Bernmobil führe das glücklicherweise nicht zu Kündigungen.

Nehmt zahlreich an der Protestaktion teil.

Der Grosse Rat soll unsere Wut und unser Unverständnis spüren.

Verbreitet den Aufruf über alle Kanäle. Danke!



Ausserdem will der Regierungsrat eine Null-Runde bei den Löhnen fürs Personal beantragt.

- Gemeinschaftszentren sollen nicht mehr unterstützt werden.
- Das Kita-Angebot wird nicht mehr ausgebaut.
- Die Beiträge an Suchthilfeangebote werden gekürzt.
- Die Beiträge an psychiatrische Institutionen werden gekürzt.
- Die Beteiligung an der Schulsozialarbeit wird reduziert.
- Die Unterstützung der Musikschulen wird begrenzt.

So nicht mit dem Personal!

So nicht mit unseren Fahrgästen, PatientInnen, KlientInnen und unseren Kindern!

So nicht mit unserer Lebensqualität und unseren Zukunftschancen!